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27年度第4回代表者会議（105th）議事録

日 時：平成27年11月24日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 第2会議室

代表者会議構成者：

① 長保行会長 (総括/議長)

② 宮澤邦幸副会長 (司会/産学担当/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 吉村勝博副会長 (司会/産フェア担当)

④ 中村博司副会長 (司会/産フェア担当)

⑤ 石原祐治副会長 (司会/総務・広報担当)

⑥ 金澤建治 (会計チーフ)

⑦ 黒﨑正典相談役 (対外窓口)

⑧ 宮本武夫 (総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑨ 橋本源則(産業フェア前半委員長)

⑩ 金子高一郎（産業フェア後半委員長）

⑪ 芦澤唯志(産学連携委員長)

⑫ 高野山文夫 (K&T分科会代表)

⑬ 山井早苗(情報交換分科会代表)

⑭ 村上伶 （寅さん分科会代表）

以上 三役(会長・副会長・会計)と各分科会代表者と運営委

員長で構成される 14名（敬称略／順不同）

当日出席依頼者：池谷伸夫（研修旅行幹事長） 以上1名

当日講評依頼者：佐川安寿氏

出席者：長保行、宮澤邦幸、吉村勝博、中村博司、石原祐

治、金澤建治、黒﨑正典、宮本武夫、橋本源則、金子高一

郎、高野山文夫、山井早苗、村上伶、池谷伸夫 以上14名

（敬称略／順不同）

対外事務局：葛飾区商工振興課 中村友美

欠席者：芦澤唯志 以上1名（敬称略／順不同）

議 長：長保行会長

司 会・議事録署名人：石原祐治副会長

書 記：東商葛飾支部 南條俊介

交流会目的

全員で交流会目的を石原副会長の音頭で唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営情

報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 会長(議長)挨拶

今日は出席率が良さそうでよかったです。銀行と話している

と、良い企業と悪い企業で分かれており、良い方は輸出企

業関連が多いようです。問題も増えてきているが、日本国内

で今後仕事が増えるとも思えないので、海外で頑張らないと

いけないかなと考えている。皆さんも輸出のかかわりは多くな

いかと思うが、考えているところがあればご相談してもらえれ

ばと思います。簡単ではございますが以上です。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の石原祐治氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

司会石原氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡（商工振興課 中村友美）

特になし。

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介）

柳本事務局長より1/26異業種交流会代表者会議の件で相

談があった。

◆ 来年 1 月 26 日の異業種交流会の代表者会議の日程の

変更が可能であるか、相談です。東商商工会議所の新

年賀詞交換会ですが、会場の都合で、当初の 1 月 15

日（金）から 1 月 26 日（火）に変更となりました。

異業種交流会の代表者会議に出てもらいたいメンバー

は東京商工会議所の賀詞交歓会にも参加していただき

たいメンバーですので、大変申し訳ないのですが、再

調整が可能であるかご検討いただきたいです。（柳本

氏）

◇ これはここで決めちゃうのが一番いいだろうね。中村さ

ん取れるんでしょうか。次の水曜日か木曜あたりでしょう

か。皆さんの多い日程で決めればいいんではないでし

ょうか。27・28 で都合の悪い人はいますでしょうか。（長

会長）

◇ 候補日次第ですね。何日かおっしゃっていただきました

ら確認してきます。（中村氏）

◇ 27 日が空いておりました。（中村氏）

◇ いかがでしょうか。（長会長）

◇ 異論無し。（一同）

◇ それでは 27 日に変更いたします。（長会長）

◇ ありがとうございます。（柳本氏）

◇ その他に東京商工会議所から何かありますでしょうか。

（石原副会長）

◇ 南條より 2点あります。まず1点目が「かつしか若手経営

者交流会」についてです。当日は基調講演、自社紹介、

名刺交換会の流れで進行します。葛飾区内を問わず、

全ての方を対象としておりますので、是非ご参加いただ

ければと思います。もう 1 点が会員視察研修会の件で

す。現在の参加者は 18 名異業種交流会からも多数申

し込みを頂いております。異業種からは、池谷さん、佐

川さん、宮本さん、石原さん、金澤さん、山本さんからお

申込みいただいております。来年も開催予定でござい

ますので、今回参加できなかった方も是非来年お申込

みいただければと思います。（南條）

6. 運営委員会から26年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 総務広報委員会より（宮本委員長）

配布資料Ｐ１１に基づき宮本委員長から報告が行われた。

◆ 総務広報委員会のHP担当者が、実際にHPの更新を

進めてみようということになりました。すでにGメールを

取られている方は私の方から招待いたします。まだアド

レスをとられていないかたはマニュアルをもとにアドレス

を取っていただければと思います。後でメールでもマニ

ュアルを流します。なるべく早い時期から更新をかけた

いなと思います。徐々に情報を増やしていけたらと思い

ます。

◇ あまり難しくもなさそうだね。（長会長）

◆ Gメールをとる期限は年内ということでお願いします。

（宮本委員長）

◇ 異論無し。（一同）

◇ グーグルアカウントのアカウントがとれた方は宮本さん

まで、分からない方もご連絡ください。（石原副会長）

◆ 資料Ｐ１4.15をご覧ください。クロスタニン美穂の有田様

と合同会社かつしか情報サービスの堀口様の入会申

込書をいただいておりますので、これにつきまして承認

のご審議をお願いいたします。

◇ 一つよろしいでしょうか。埋まっていない項目がいくつ

かありますが、それについては記述をしなくてもいいの
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でしょうか。推薦理由等、異業種交流会は推薦者がい

ないと入れないのでしょうか。（金子委員長）

◇ 良いです。間口はできるだけ広げた方がいいから、良

いでしょう。推薦者がいないと入れない訳でもないです。

よろしくお願いします。（長会長）

◆ 名簿の増刷について。名簿は 100 部も無く、産業交流

展でも名簿は本当に興味のある人だけに渡した。名簿

の配布用途は、ビジネス・コン葛で配布したり、川千家

の交流会の時に皆さんにお配りしたりしている。（高野

山代表）

◇ パンフレットの方の在庫はまだ 1,200 部程あります。（中

村氏）

◇ 基本は毎年変わるので、刷り直すこと前提で、カラーで

なくても白黒で良いのでは。毎年 300 から 500 とするの

はどうか。（石原副会長）

◇ いずれにしても名簿は作らないとね。300 作りますか。

（長会長）

(2) 産業フェア委員会より（橋本委員長）

資料P16に基づき、金子・橋本委員長より産業フェア報告が

行われた。

◆ 前半は、自転車シミュレーターをブースで行った。警察

の方も、当初は午前午後１時間ずつの予定だったが、

延長して対応してくれた。ブースではカナック企画さん

の自転車ヘルメットも販売して、事前に東商新聞にも掲

載されたこともあって、皆さん大変関心を持たれていた。

ただ、産業フェアは3,500円のもとをパっと購入する展

示会では無いのかもしれない。浅川会長や江東堂の

朝倉さんも購入していただいた。ご協力いただいた興

銀不動産の矢部さんと亀有警察には長会長にもご同

行いただき、挨拶をしてきた。(橋本委員長)

◆ 後半の寅さんの方ですが、鹿児島の五島列島等に参

加していただき、特に熊本からは今年もくまモンが参加

し、かつしかFMの方も、金曜日にも関わらずこれだけ

多くの方が来たのは初めてだと話していた。今年産業

フェアは2週にわたって開催されたので五島列島は150

万近く売上を上げたとのこと。来年も参加したいと話し

ていました。決算は添付のとおり報告します。（金子委

員長）

(3) 産学連携委員会より（芦澤委員長）

資料P19に基づき、芦澤委員長の代理で宮澤副会長より、

産学連携委員会について報告が行われた。質問は特にな

し。

7． 事業担当から27年度事業進捗報告及び連絡について

(1) 11/18 産業交流展について（高野山幹事長）

別紙に基づき、11/18 産業交流展について高野山幹事長よ

り報告が行われた。

◆ 来場者は例年に比べて少ないよう気がしました。また、

合わせて、ビジネス・コン葛のチラシも配布しました。小

さな会社もたくさん出ていたため、是非ビジネス・コン葛

に参加したいという声もいただけた。最終日の 3 日目は

あいおいの橋本様にも手伝ってもらいました。（高野山

幹事長）

(2) 11/27-28 月会員研修旅行の進捗について（池谷幹事

長）

資料 P22 に基づき、11/27-28 月会員研修旅行の進捗につ

いて、池谷幹事長より報告が行われた。

◆ 会員から 6 名の参加申し込みがあった。予算書は P22

の通り。福さんについても寅さん分科会等精力的に活

動いただいているので、同様に 7,000 円の補助をする

ことになった。予算の承認をお願いいたします。（池谷

幹事長）

◇ 異論無し。（一同）

◇ ありがとうございます。（池谷幹事長）

(3) 12/12 会員懇親会の進捗について（中村幹事長）

資料 P21に基づき、12/11会員懇親会の進捗について中村

幹事長より報告が行われた。

◆ 大変申し訳ないが日程が二転三転し、12/12 となった。

12/3までに出欠の連絡をお願いいたします。参加者は

現在集計中です。（中村幹事長）

(4) 1/29 新春賀詞交換会の進捗について（石原←千葉幹

事長の代読）

資料Ｐ23 に基づき、石原副会長より、1/29 新春賀詞交換会

の進捗について報告が行われた。

◆ イベントの演者について、声掛けは山井さんにお願い

していましたよね。今からでもなんとかなりますか。（長

会長）

◇ 今からでも大丈夫です。（山井氏））

◇ それでは山井さんよろしくお願いします。（石原副会

長）

◇ カラオケ設備は区の予算でお出しできないので、異業

種交流会の方からでお願いします。（中村氏）

◇ 千葉さんに伝えておきます。（石原副会長）

◇ 会費は例年通り 5,500円でよろしいでしょうか。（石原副

会長）

◇ 異論無し。（一同）

(5) 2/23第 2 回ビジネス・コン葛の進捗について（橋本幹事

長）

資料Ｐ24.25.26 に基づき、橋本幹事長より第 2 回ビジネス・

コン葛の進捗について報告が行われた。

◆ 日付は 2/24。開始時刻は 15:00 です。今後も継続して

開催するために、予算は削減する方向で進めている。

募集については前回 120 社と伝えたが、150 社等可能

な限り増やしていく予定。参加費は 1 社２名まで 5,000

円とする。会員の参加費は 3,000 円。来賓は青木葛飾

区長、東京商工会議所の浅川会長、亀有信用金庫の

矢澤理事長、商工振興課田口部長・柏原課長でよろし

いでしょうか。（橋本幹事長）

◇ 去年と同じ感じで良いのではないでしょうか。（長会長）

◇ 予算についてもよろしいでしょうか。（石原副会長）

◇ 異論無し。（一同）

◇ では引き続きよろしくお願いします。（石原副会長）

8． 分科会活動報告及び次月活動予定について

会議資料(定例会議事録は活動報告書に掲載)を参照。報

告は特になし。

9． 会計よりの報告（金澤会計チーフ）

金澤会計チーフより会計について説明が行われた。

◆ 残額は１３７万だが、今後の事業で大分少なくなる見込

みです。（金澤会計チーフ）

10．新年度体制に関して

吉村副会長より、新年度体制に関して報告、協議が行われ

た。

◆ 前回の代表者会議で申し上げたとおり２点相談があり、

まず１点が、次年度以降、分科会の代表には副会長に

就任してほしいこと。今後は決めるところに分科会の代
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すごいなー

やり方ひと

つで億も…

会員橋本さんにお子様が生まれました。情報

交換分科会の会費よりパンパースをプレゼント

致しました。

おめでとうございます

91 年後

表に入ってもらえればと思う。（吉村副会長）

◇ 異論なし。（一同）

◇ まだ決定ではありませんが、とりあえずご了承いただけ

たということで。（吉村副会長）

◆ もう1点が委員会制度の見直しについてです、他の委員

会に無頓着になるのも良くないと思う。委員会を2つの

部会にして、１つが事業を推進する部会（総会、賀詞交

歓会等）、もう1つが会員交流促進部会（産業フェア、ビ

ジネス・コン葛等）に分けるのはどうか。皆で委員会を理

解できるようにした方が良いのではないか。皆さんのご

意見を伺いたい。特にご意見がなければ意見のある方

で検討させていただき、ある程度まとまった時にご案内

を申し上げたい。（吉村副会長）

◇ これでいいのではないでしょうか（宮本委員長）

◇ 2つに分ける新しい形の場合、現状動いているメンバー

はほとんど限られている。会員は必ずどれかのイベント

に１回は携わる形にして、希望をとってやった方がいい

のではないか。今以上に個人毎の負荷に差が出てしま

うのではないか。（金子委員長）

◇ 会員で何もやらない人が出てしまうのは良くなく、やはり

偏ってしまうのでは。（高野山代表）

◇ アンケートを出したし希望もとったが意見が出てこない

現状もある。（吉村副会長）

◇ 本日の代表者会議で決められる時間がありませんが、

いかがいたしましょうか。（石原副会長）

◇ 本日のメンバーで集まり、次年度に向けた会議を一度開

きます。後日ご連絡します。（吉村副会長）

◇ よろしくお願いします。（石原副会長）

◇ その時は来年度の予算についても検討していただきた

い。（池谷幹事長）

11．その他

特になし。

12．総評 佐川様

異業種交流会は30年近く展開しているが、同業者じゃない

人達が集まることによって、本音も出て、切磋琢磨することが

できるという主旨がある。これは変えないほうがいいと思いま

す。そういう所に魅力を感じている人も多いかと思いますの

で、是非よろしくお願いします。皆さん活発にやられているこ

とがよくわかりました。

◎ 次回以降開催予定日

1月26日(火) 27年度第5回代表者会議(106ｔｈ) 18:30～20:30

ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ第2会議室 司会：中村副会長

会員研修旅行

日 時：平成27年11月27日(金)・28日（土）

場 所：石川県 辰口温泉「たがわ龍泉閣」宿泊。富山県:高

岡市内海鮮問屋柿の匠、高岡大仏、氷見漁港場外市場ひ

み番屋街、石川県:金箔総合ミュージアム 箔巧館、兼六園、

長町武家屋敷跡野村家 等視察。

今年も東京商工会議所葛飾支部の会員視察研修会に参加

しました。

出席者：佐川安寿、宮本武夫、山本博子、池谷伸夫、石原

裕治、金澤建治 以上6名（順不同／敬称略）

東商から参加者10名と事務局2名 以上総計18名

第 126 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 11 月 10 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第二会議室

出席者：長、宮澤、小堀、河村、佐川、吉村、入山、戸村、高

野山、重永、山本、梅田、倉島、山井 以上 14 名

欠席者：塩見、千葉、小森、中村、石川、金澤、橋本、鈴木、

原山 以上 9 名

オブザーバ：有田尚子 以上1名

司 会：山井  書 記：山井

情報交換

(1) ビジネスサポート＜港区・新宿区・北区・墨田区＞があり

会社の内容が安定していない企業に 5～10回のサポー

トアドバイスを受けられる。商工会会員がお願いすれば

無料になる。

(2) ＊寅さんサミットは何を求めているかあまり分からなかっ

た。例えばフードフェスタは食べ物が目的とか・・・・・

＊会場の案内が無かったので裏で物産展をやっていた

が気が付かない人がいた。

＊各地へ持ち回りでサミットをやるという意見もでていた

ようです。

(3) クラウド➡「情報処理業務の外部委

託」コンピューターを水道や電気のよ

うに＜使っただけ＞支払う方法

＊月 20.000 円位で世界シ

ェア 10％を手に入れ商売ができる。

(4) 小堀加工所さんは交流会で知り合っ

た、１級建築士の方のデザインで、大

変手間のかかる印刷をされました。(マ

ンションの NO) 

＊このお箸は小堀加工所さんがシル

クスクリーン SPS の認定を受けられた

技術を見て注文された、六本木のラ

ーメン屋さんの箸です。

ラーメン一杯 5.000 円があるそうです。

皆さん食べてみたいとの事でした。

ちなみに、お店には一杯 1000 円位からあるそうです。

麺劇場玄瑛

(5)

(6)

(7)

◎ 次回開催予定

平成 27 年 12 月 8 日（火）ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 2F 第 2 会議室 18:30

～20:30

次年度の吉村会長より出されていましたアンケート

には、沢山のご意見を頂きありがとうございました。

このアンケートを基に、次年度に役立てて頂けたらと

思います。

詳細は吉村様より全分科会まとめてご報告があると

思います。よろしくお願いいたします。
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第 127 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 11 月 11 日(水) 18：30～20：10

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：飯吉修一呂、池谷伸夫(途中退席)、宮本武夫 以

上 3 名

欠席者：和泉武彦、金澤建治、力丸保二 以上3名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 月例報告編集担当は 10 月・11 月は宮本、12 月・1月は

飯吉会員を確認した。その後池谷会員にも担当してい

ただくことの了解をもらった。

(2) 出席者に 12 月 10 日会員懇親会の出欠を確認したとこ

ろ、10 日は商工会議所の会合と重なるとのことで飯吉

会員・池谷会員は欠席、宮本は出席予定。池谷会員が、

日程が重なることを中村副会長に連絡することになった。

(後日、12 日に変更になった。)

(3) 12 月 9 日 IT 分科会定例会・忘年会の場所は、青戸

「誠」壱番館に決まり、金澤会員に予約をお願いするこ

とになった。

2. パソコンについての勉強会

(1) 月例報告 9 月号編集で代表者会議構成者の表の罫線

が消せなかった件で、飯吉会員より表の線は罫線では

なくグリッド線で、グリッド線を消すことで線を消せること

の報告があった。実際に代表者会議議事録の代表者

会議事録の表をグリッド線を消すことで消してみた。

(2) 「無料・ワード、エクセルの練習問題」を各自進めた。池

谷会員は「エクセル今日の問題」の 005-2007 を解いて

みた。飯吉会員は「Word 基本練習問題」の 10-12 を解

いてみた。宮本は二人のやっている問題に挑戦してみ

た。

(3) 次回より出席会員全員が同じ問題をやって、難しいとこ

ろを皆で考えるように進めていくことが良いと思った。

3. その他・フリートーキング

◎ 次回開催予定

平成 27 年 12 月 9 日(水) 18:30～20:30 定例会・忘年会 青

戸「誠」壱番館

第 116 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 11 月 17 日(火) 18:00～20:30

場 所：JR 綾瀬駅ガード下 スタンディングﾊﾞｰ「白山」

出席者：大木、金子、倉島、佐川、高橋、中村、村上 以

上 7 名

欠席者：朝倉、芦澤、佐々木、松村、鈴木、山井、德倉、

原田、小森 以上9名

オブザーバ：福、有田、吉村副会長 以上3名

幹 事：倉島進  書 記：村上

定例会(18:00～18:30)

1. 寅さんサミットの件 11/7(土)・8(日) 柴又界隈特設会場

寅さん分科会ロケ地交流地 2 ヶ所が参加。岡山県高梁(たか

はし)市・熊本県南小国町(産業フェアに続き参加)

寅さん分科会会員に 10 時オープニングの件連絡をしました。

金子、高橋、村上、宮澤副会長、吉村副会長、佐々木氏が

総合司会として参加。第 1 回のサミットとして、山田洋次監督

の挨拶もありました。大いに盛り上がりました。

2. 第 31 回葛飾区産業フェアの報告(金子・村上)

前半、自転車の講習。亀有警察署に協力いただきました。

小学生の学習には多いに勉強になったと考えます。

後半、寅さん分科会が主になってチラシを作成(異業種、商

工会の方々には大変協力をいただきました)。読売、朝日、

日経区内全域に折込みをした。くまモン(10 月 23 日

(金)11:30 上京)のミニチラシを急きょ作成。8,000 枚を配布。

又、会員の㈱江東堂高橋製作所様に和紙を貼ったお茶缶

を超破格で協力していただき、缶の裏には「第 31 回葛飾区

産業フェア かつしか異業種交流会」のシールを貼って、約

2,000 個をチラシを持参した方に配布した。後半の集客には

大いに役立ったと思います。

3. 第 2 回「ビジネス・コン葛」平成 28 年 2 月 24 日(水)の件

(村上)

吉村副会長にゲスト参加していただいたので、ご説明をいた

だきました。

4. かつしか異業種交流会 会員忘年交流会の件(中村)

日程は 12 月 12 日(土)に変更。柴又「川千家」で決定。会員

は 1 人 3,500 円の会費。

5. 寅さん分科会 12 月定例会

幹事、佐川安寿。12 月 22 日(火)、麹町「老舎」で決定。

6. その他

(1) 平成 28 年 1 月代表者会議(1 月 26 日)の日程変更の件。

後日、11 月 24 日(火)の代表者会議で決定。

(2) かつしか異業種交流会会員名簿残り 100 部。2 月 24 日

のビジネス・コン葛でも使用するので、増刷等の件を 11

月 24 日の代表者会議で報告をどうするか。(振興課/中

村様より報告のこともあり)

交流会(18:30～20:30)

◎ 次回開催予定

平成27年12月22日(火) 定例会 幹事：佐川

11 月定例会中止の分科会

◇ OSC 開発分科会

◇ K&T 分科会

◇ 分科会かつしかコレクション

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 水）、かつしかコレクション(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


